

Erfolge für Automobil-Sport-Club Ansbach



ANSBACH (pm/mhz) – Kürzlich fand im winterlichen Thüringer Wald in Suhl die Meisterfeier der Motorsportsaison 2017 des Deutschen NAVC (Neuer Automobil- und Verkehrsclub) statt. Der Automobil-Sport-Club Ansbach (ASC) war mit 13 aktiven Meisterschaftsteilnehmern bei der Siegerehrung der Deutschen

Amateur-Slalommeisterschaft im mit rund 430 Teilnehmern voll besetzten Saal des Ringberg-Hotels erfolgreich vertreten (Bild). Die Deutsche Amateur-Slalommeisterschaft wurde in acht Läufen, die über fünf Bundesländer verteilt waren, ausgetragen. Mit Sebastian Nölp (hinten Mitte) stellte der ASC in der Klasse 6 (Se-

rienfahrzeuge über 2000 Kubikzentimeter Hubraum) einen Meister. In der Klasse 5 (Serienfahrzeuge bis 2000 Kubikzentimeter) erreichte Philipp Hoffmann den zweiten Platz. Elf weitere platzierte Sportfahrer des ASC konnten Goldpokale für ihre Leistungen im Motorsportjahr 2017 entgegennehmen. Foto: privat